



EN CE MOMENT...

Du 2 au 10 octobre, dans l'espace Roger Ikor de la Frette-sur-Seine (près de Cormeilles en Paris), de-c, peintre, sculpteur, photographe et réalisateur, vous présente son interprétation de l'Exposition universelle de Shanghai. Son travail propose sa vision de la Chine et se veut témoignage d'une actualité internationale largement commentée.

Passionné par les technologies d'aujourd'hui, de-c offre aux visiteurs une actualité et une démarche artistique originale à travers différents médias. Tableaux à l'huile, sculptures d'acier, photos en N & B, en couleurs et retravaillées chromatiquement, installations lumineuses et bandes son restituent l'ambiance particulière d'un voyage foisonnant d'émotions. Ici un guerrier du Xian s'impose, plus loin des gardiens de l'Empire veillent. Plus haut, au milieu des cartons, éclairés de couleurs vives, des vidéos s'animent aux bruits des rues de Shanghai, dévoilent les images imposantes du fleuve Huangpu et survolent les multiples pavillons de l'Expo.

Une scénographie particulière, inventive et joyeuse qui témoigne ainsi de la qualité de l'Exposition universelle de Shanghai, de la richesse architecturale de ses pavillons et de la démesure du monde urbain chinois.

Technologie de pointe à l'heure du développement durable et traditions se répondent.

Avec de-c laissez-vous embarquer pour Shanghai ...

